

Islamisme, Hamas, Gaza et Israël

L'islamisme, comme les Syndicats e.i.L. Convergence l'ont déjà écrit et expliqué, est une idéologique politique qui s'abrite derrière l'Islam, ou soumission, une religion monothéiste – une opinion, comme le sont toutes les religions – pour séduire, en leur mentant, des jeunes gens qui souhaitent vivre dangereusement. **Cette idéologique politique est antidémocratique, antiféministe, antisociale : c'est une idéologie d'extrême-droite fascisante.** Elle est cependant divisée en plusieurs obédiences plus ou moins opposées au modèle occidental qui est à l'origine du colonialisme qui, au XIXème siècle, a détruit ce qui subsistait des grands empires musulmans. Il convient de dire que **tout croyant ou musulman n'est pas islamiste** ; seule une poignée du milliard et demi de musulmans qui peuplent la planète adhère à l'islamisme ; certes, cette poignée numériquement infime est dangereuse, car **l'islamiste est le porteur du terrorisme.**

C'est pourquoi le « Hamas », acronyme arabe signifiant « mouvement de résistance islamique » - il est vrai que l'adjectif « islamiste » serait plus approprié qu'« islamique » ... - est considéré comme **un mouvement terroriste** par une trentaine d'états « occidentaux » ; mais, à l'ONU, ils ne sont pas majoritaires. Le « Hamas » contrôle la bande de Gaza sans que son pouvoir ait le moindre caractère démocratique. **La bande de Gaza est avec la Cisjordanie ce qui reste de la Palestine.** En 1947, l'ONU, à ses débuts, vota une résolution qui aurait dû se concrétiser l'année suivante : la Palestine, depuis la fin de la première guerre mondiale sous mandat britannique, serait partagée en trois parties, un état arabe, un état juif et une zone internationale autour de Jérusalem. Mais, le 14 mai 1948, l'état juif se proclame Israël. S'ensuit la première guerre israélienne contre les Arabes de Palestine qui sont défaits : c'est la *naqba*, la catastrophe pour les Palestiniens ...

Trois-quarts de siècle se sont écoulés depuis et le problème entre juifs et musulmans demeure aussi virulent. Le Hamas, soutenu par la république islamiste d'Iran et parti de Gaza, a perpétré **l'horrible pogrom du 7 octobre 2023** qui a fait plus de mille-cinq-cents morts, hommes, femmes, enfants, et a enlevé près de **deux cent cinquante otages.** Le gouvernement israélien de Benyamin NETANYAHOU a déclenché **la guerre totale contre le Hamas** et a bombardé méthodiquement, du nord au sud, **la bande de Gaza où vivent, sur sur un territoire qui représente un tiers de département français, plus de deux millions de Gazaoui** ... Les frontières de la bande de Gaza au nord et à l'est sont fermées par les Israéliens ; à l'ouest, la mer est tenue par les Israéliens et les Américains ; au sud, les Egyptiens ont renforcé la frontière pour interdire tout passage aux gazaoui ... et au Hamas qui peut de toute façon utiliser les souterrains pour franchir certains barrages terrestres !

La réaction radicale d'Israël qui a subi les horribles assauts du Hamas et, à sa frontière avec le Liban, se défend contre ceux du Hezbollah, le parti d'Allah de mouvance chiite, a déclenché **la colère des étudiants des universités américaines** et, maintenant, celle des universités et même des lycéens en France. **La violence attise la violence** ... Les dirigeants politiques actuels du Proche-Orient et du Moyen-Orient s'affrontent et reproduisent les conflits multi-séculaires qui ont malmené les populations de ces régions. **Aujourd'hui, l'État d'Israël reste le modèle favori des affrontements de la région et subit les foudres de ses propres citoyens qui réclament la libération des otages.** NETANYAHOU est soutenu dans sa guerre totale par une extrême-droite groupusculaire, religieuse et même antisioniste* ! Ce qui est le comble de l'absurdité ...

Comme l'histoire de l'Occident au cours de nombreux siècles a montré que le christianisme n'était pas en mesure de calmer les ardeurs guerrières des états européens, ceux des Proche et Moyen Orient ne savent ni s'accommoder ensemble de l'existence d'un état juif, ni s'entendre sur leurs pratiques de l'Islam. La poudrière est prête à s'enflammer comme elle l'a fait deux fois au XXème siècle. Puissent les dieux des diverses opinions religieuses épargner la tuerie mondiale qui se profile à l'horizon ...

Capitalismus delendus est.

* Sionisme : mouvement né à la fin du XIXème siècle prônant la construction d'un établissement juif dans la Palestine alors ottomane.